
5 Pièces

179 m²

Réf. L0002CF

5 085 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à louer (33950)
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Explorez  la  Villa  Mia,  un  véritable  refuge  où  la  nature  se  marie

harmonieusement  avec  le  style  de  vie  paisible  de  la

Presqu'île.Idéalement  située  dans  le  charmant  village  de  Petit  Piquey,

cette  villa  propose  5  chambres,  chacune  avec  sa  propre  salle  d'eau,

offrant  un  espace  de  vie  confortable  pour  des  vacances  sans

compromis.Intégrée de manière  fluide  à  son environnement  naturel,  la

Villa  Mia  vous  invite  à  la  tranquillité  et  à  la  sérénité,  tout  en  étant  à

proximité  des  commodités  du  village.Profitez  de  moments  de  détente

en plein air autour d'un barbecue dans le vaste jardin verdoyant, ou ...

Welcome to Villa Mia, where the surrounding nature blends with the gentle lifestyle

of  the  region.Ideally  located  in  the  village  of  Petit  Piquey,  this  villa  offers  5

bedrooms,  each  with  its  own  en-suite  bathroom,  providing  comfortable  living

spaces  for  uncompromising  holidays.Perfectly  integrated  into  its  natural

environment, Villa Mia invites tranquility and serenity, while remaining close to most

facilities.Enjoy  moments  of  relaxation  around  a  barbecue  in  the  spacious  lush

garden, or explore the forest trails leading directly to the ocean beaches for a nature

getaway.Contact us now and ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX
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